



¡NO TE QUEDES FUERA!



¡Recorta, pega y gana! El Sol de Puebla

FALTAN 6 DÍAS PARA QUE TERMINE EL CANJE DE PLANILLAS.

PERMISO DE GOBERNACIÓN: 20180163PS09

www.elsoldepuebla.com.mx



El Sol de Puebla

H. PUEBLA DE ZARAGOZA | VIERNES 21 DE SEPTIEMBRE DE 2018 | AÑO LXXIV | NO. 25,312 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

Rivera

Cotiza YA 2224.329828
www.vrvivera.com.mx



LOCAL
CLAUSURAN FORO INTERNACIONAL "SER MUJER"
La presidenta del DIF estatal, Dinorah López, y el gobernador, Antonio Gali, encabezaron el evento, donde refrendaron su compromiso por bienestar de las poblanas.
Pág. 9A



LOCAL
INAUGURAN OBRAS EN ESTOMATOLOGÍA
El rector Alfonso Esparza Ortiz entregó la cuarta etapa de remodelación de las clínicas de licenciatura y demás trabajos, con una inversión de 12 millones de pesos.
Pág. 14A



DEPORTES
VAN CON TODO CONTRA AMÉRICA
Esta noche, el Puebla recibe a las Águilas con la consigna de sumar tres puntos en la cancha del Estadio Cuauhtémoc.
Pág. 19A

CUPÓN 152
21 DE SEPT. DE 2018
El Sol de Puebla
PERMISO DE GOBERNACIÓN: 20180163PS09

AMBOS MANDATARIOS SEÑALAN SU RESPETO AL TEPJF

Acataremos el fallo, aseguran López Obrador y Antonio Gali

GABRIELA JIMÉNEZ/MARCO A. MIRÓN

El resultado electoral de Puebla fue atípico, subraya el presidente electo; continuará las mesas de transición con Martha Erika, pese al nuevo conteo de votos, expone el gobernador

El presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, aceptará el fallo final del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación después del recuento de los comicios a la gubernatura en Puebla, aunque "ya es una elección manchada".

"Es muy raro, rarísimo, que ganen los presidentes municipales, los diputados locales, diputados federales, los senadores, que gana el presidente de la república, pero no gana el gobernador... es atípico completamente. De todas formas yo voy a acatar el fallo del Tribunal", dijo antes de abordar un vuelo de la Ciudad de México a Tijuana, donde se reunirá con el gobernador de Baja California, Francisco Vega de La Madrid.

Págs. 2A y 3A



EN LAS MISMAS

El terremoto del 19 de septiembre de 2017 hizo caer la iglesia de Tianguismanalco, dedicada a San Pedro Apóstol. A un año del movimiento telúrico, solo el escombros ha sido levantado y la fachada fue apuntalada. La recomendación a los fieles es la misma: no acercarse.

Págs. 10A y 11A



FORTALECEN A EMPRENDEDORES

El gobernador, Antonio Gali; el alcalde, Luis Banck; y el gobernador electo de Yucatán, Mauricio Vila, encabezaron el encuentro del programa de economía social y solidaria Yo Compró Poblano "Creando Redes 2.0".
Pág. 19A

LA ENTREVISTA NUEVA LEGISLATURA

El PRI no será comparsa de nadie en el Congreso, advierte García Olmedo

VÍCTOR HUGO JUÁREZ

Después de las críticas que recibieron los diputados del PRI en la pasada legislatura por el apoyo brindado al morenovallismo, la coordinadora de ese grupo legislativo en el Congreso del Estado, Rocío

García Olmedo, aclaró que no serán comparsa de ninguna de las dos fuerzas políticas que predominan en el Poder Legislativo como son el Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y el PAN.

Pág. 4A

Confirman detención de dos por fuga de gas pero van por más cómplices

PAULINA GÓMEZ

Gabriela N., y José Benito N., los dos presuntos huachicoleros capturados la tarde del miércoles pasado, en inmediaciones de la Central de Abasto, pertenecen a la banda de "Los Tarzanes", la cual estaría vinculada no solo a la fuga de gas LP que la semana pasada puso en riesgo a vecinos de nueve colonias, sino que también se les relaciona con el robo de combustibles al norte de la ciudad, según lo dado a conocer este jueves por autori-

dades estatales, en rueda de prensa.

Aunque desde el pasado 12 de septiembre que se registró la fuga de gas en Villa Frontera, la Procuraduría General de la República (PGR) inició una carpeta de investigación para identificar y ubicar a los responsables, por ahora, los detenidos solo serán procesados por el delito de privación ilegal de la libertad, luego de que retornaran por un instante, a elementos policíacos que llevaban a cabo su arresto.

POLICIACA



Jesús Morales, secretario de Seguridad Pública; Diódoro Carrasco, secretario General de Gobierno; y Gilberto Higuera, en la Fiscalía General del Estado, minutos antes de entrar al salón donde ofrecieron la conferencia de prensa.

